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Abstract

The pharmaceutical supply chain is a complex network of entities, pro-
cesses and highly skilled individuals involved in the development, sup-
ply, manufacture, transport and delivery of a wide range of medicines.
This process need to be able to face various kind of issues such as lack
of coordination, demand volatility and changes in countries local reg-
ulations.

The aim of this study is to explore the overall supply chain of the
pharmaceutical industry with its di erent elements, processes, net-
works and planning phases. It also introduces the digital software
SAP used to manage all supply chain activities for better visibility,

coordination, transparency and planning optimisation.

This study was conducted in Local manufacturing Blida, the produc-
tion site of NovoNordisk pharmaceutical company, the world's largest
insulin's developer and producer. A real world business case intro-
duced the central planning concept, showed the role of SAP APO and
ECC in ensuring visibility and transparency at all levels of plani ca-
tion process and the impact of supply network planning in enforcing
a consistent stock level.

Keywords : Pharmaceutical supply chain, Supply chain planning,
Central planning, SAP system



Résumeé

La chaine logistique pharmaceutique est un réseau complexe
d'entités, de processus et d'individus hautement qualifiés impliqués
dans le développement, l'approvisionnement, la fabrication, le
transport et la distribution d'une large variété de médicaments. Ces
processus doivent étre capable de faire face a différents enjeux tels
que le manque de coordination, la volatilité de la demande et les
mutations dans les réglementations locale du pays.

L'objectif de cette étude est d'explorer la chaine logistique globale au
sein de l'industrie pharmaceutique avec ses différentes
composantes, processus, réseaux et ses phases de planification.
Elle présente également le systtme numérique SAP utilisé pour
geérer toutes les activités de la chaine logistique pour une meilleure
visibilité, coordination, transparence et optimisation de la
planification.

L'étude a été effectuée a Local manufacturing de Blida, le site de
production de la société pharmaceutique NovoNordisk, le leader
mondial du développement et de la production d'insuline.

Une étude pratique réelle a introduit le concept de planification
centrale, de voir le réle de SAP APO et ECC pour assurer la
visibilité et la transparence a tous les niveaux du processus de
planification et Ilimpact de la planification du réseau
d'approvisionnement pour maintenir un niveau de stock consistant.

Mots-clés : Chaine logistique pharmaceutique, planification de la
chaine logistique, central planning, systéme SAP
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